



ZWEI LIKÖRSCHALEN KARL HAGENAUER UM 1930

€2.400,00

Zwei Likörschalen mit Tänzerin, Entwurf Karl Hagenauer, Ausführung Werkstätte Hagenauer Wien, um 1930, Alpaka, markiert

Karl Hagenauer entwarf Ende der 1920er Jahre ein Likörservice, das ursprünglich aus einem Set von sechs Likörschalen mit Tablett bestand. Wir bieten nun gesondert zwei dieser entzückenden Tänzerinnen an. Die beiden sind, wie in der originalen Version Karl Hagenauers, aus Alpaka gefertigt. In der frühesten Ausführung findet sich das Service auch aus Silber, für den Transport vor allem in die USA wurde es später auch aus vernickeltem Messing angefertigt.

Leichtfüßig, auf Zehenspitzen und mit angewinkeltem Knie, jonglieren die Tänzerinnen ihr Schälchen über dem Kopf. Die gelängten Extremitäten und charmanten Details wie der winzige Dutt verleihen den Figuren dabei eine höchst grazile Eleganz. Vorbild für die Gestaltung der Figurinen dürften wohl die Revuetänzerinnen der großen Pariser Cabarets gewesen sein, die in den 1920er Jahren ganz Europa begeisterten.

Die Zuordnung in die frühe Zeit der Werkstätte Hagenauer macht die beiden tanzenden Damen zu einem interessanten Sammlerobjekt.











